

L'impact positif de Péetrocaribe en République Dominicaine est mis en exergue



Saint Domingue, 22 novembre, (RHC).- Le ministre dominicain des Finances, Simón Lizardo, a signalé dans un communiqué, l'impact qu'a eu pour son pays les relations avec Petrocaribe.

Il a signalé que le pays a reçu un financement de plus de 4 milliards 344 millions de dollars par concept d'importations dans le contexte de l'Accord de Coopération Énergétique de cette alliance pétrolière.

Il a fait savoir que les exportations ont atteint 155 millions de dollars dans un délai de 4 ans, dans le contexte du mécanisme de compensation de cet accord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39919-limpact-positif-de-petrocaribe-en-republique-dominicaine-est-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba